

**Ethos+Maria-contemplation-34- 21.03.2023 Psalm 67- freudenreiche  
Geheimnisse, St. Gabriel, Perspektive AFRICA- for + Veronica Siysinyuy**



**Ethos + Maria**

**Strategy 2023**

**quia non erit impossibile apud Deum omne verbum**

**Denn bei Gott ist ja kein Ding unmöglich**

**For no word from God will ever fail**

**L1,37**



Dieses Bild des gekreuzigten Jesus hing an der Wand von Mutter Teresas Zimmer in Kalkutta. Ihm gehörte einer ihrer letzten Blicke, bevor sie starb.

**5th word of our Lord on the cross:**

**MICH DÜRSTET**

**I THIRST**



**Intention : für die Seele von Veronica Siysinyuy, die der Herr im Alter von 31 Jahren zu sich gerufen hat, für Ihre Familie. Sie hinterlässt Ihren Ehemann und 3 kleine Kinder, sie ist die Nichte von Sr. Aphonsa,**

**Intention : for the soul of Veronica Siysinyuy, whom the Lord called to himself at the age of 31, for her family. She leaves behind her husband and 3 little kids. she is the niece of Sr. Aphonsa,**

**In paradisum deducant te angeli;  
in tuo adventu suscipiant te martyres,  
et perducant te in civitatem sanctam Ierusalem.  
Chorus angelorum te suscipiat,  
et cum Lazaro, quondam paupere,  
æternam habeas requiem.**

**Ins Paradies mögen die Engel dich geleiten,  
bei deiner Ankunft die Märtyrer dich empfangen  
und dich führen in die heilige Stadt Jerusalem.  
Der Chor der Engel möge dich empfangen,  
und mit Lazarus, dem einst armen,  
mögest du ewige Ruhe haben.**



**Lily Caro 2022**

**May the angels guide you to Paradise, on your arrival the martyrs will receive you and lead you to the holy city of Jerusalem. May the choir of angels welcome you, and with Lazarus, the once poor, may you have eternal rest..**

## Meditation psalm 68

1. Zum Ende, für die, welche umgewandelt werden,<sup>1</sup> von David.<sup>2</sup>
2. Hilf mir, o Gott! denn die Wasser<sup>3</sup> dringen bis an meine Seele.<sup>4</sup>
3. Ich versinke in tiefem Schlamme und kein Grund ist da, ich bin in die Tiefe des Meeres geraten und der Sturm hat mich versenkt.
4. Ich habe mich müde gerufen, heiser<sup>5</sup> ist meine Kehle geworden; meine Augen schwachten, während ich auf meinen Gott harre.<sup>6</sup>
5. Mehr denn meines Hauptes Haare<sup>7</sup> sind, die mich ohne Ursache hassen; stark geworden sind meine Feinde, die mich ungerecht verfolgen; was ich nicht raubte, soll ich nun erstatten.<sup>8</sup>
6. O Gott! du kennst meine Torheit und meine Verschuldungen sind vor dir nicht verborgen.<sup>9</sup>
7. Lass nicht in mir zuschanden werden, die auf dich hoffen, o Herr, Herr der Heerscharen!<sup>10</sup> Lass in mir nicht zuschanden werden, die dich suchen, o Gott Israels!
8. Denn um deinetwillen trage ich Schmach,<sup>11</sup> bedeckt Scham mein Angesicht.
9. Ich bin meinen Brüdern fremd geworden und den Kindern meiner Mutter fernstehend.<sup>12</sup>
10. Denn der Eifer für dein Haus<sup>13</sup> hat mich verzehrt<sup>14</sup> und die Schmähungen derer, die dich schmähten, trafen mich.
11. Ich hüllte<sup>15</sup> meine Seele in Fasten und<sup>16</sup> dies ward zur Schmach für mich.
12. Ich machte ein Bußgewand zu meinem Kleide und ward ihnen zum Gespött.<sup>17</sup>
13. Es redeten wider mich, die am Tore sitzen, und die Zecher sangen Spottlieder auf mich.<sup>18</sup>
14. Ich aber, o Herr! richte mein Gebet zu dir, die Zeit des Wohlgefallens,<sup>19</sup> o Gott! ist gekommen. Nach der Menge deiner Erbarmungen erhöre mich in deiner treuen Hilfe.<sup>20</sup>
15. Rette mich aus dem Schlamme, dass ich nicht versinke; befreie mich von denen, die mich hassen, und aus der Wassertiefe.<sup>21</sup>
16. Lass die Wasserflut mich nicht überströmen und die Tiefe mich nicht verschlingen noch den Abgrund seinen Rachen über mir schließen!
17. Erhöre mich, o Herr! denn gütig ist dein Erbarmen, nach der Fülle deiner Erbarmungen schaue auf mich!
18. Und wende dein Antlitz nicht ab von deinem Diener, denn ich bin in Drangsal, eilends erhöre mich!
19. Habe acht auf meine Seele und befreie sie, um meiner Feinde willen rette mich!
20. Du kennst meine Beschimpfung und meine Schande und meine Beschämung.
21. Vor deinem Angesichte<sup>22</sup> sind alle, die mich bedrängen. Mein Herz ist gewärtig der Schmach und des Elends.<sup>23</sup> Ich wartete, ob jemand Mitleid hätte, und es fand sich keiner; ob einer Trost spendete, und ich fand keinen.
22. Sie gaben mir Galle zur Speise und in meinem Durste tränkten sie mich mit Essig.<sup>24</sup>
23. Möge ihr Tisch<sup>25</sup> vor ihnen zum Fallstricke<sup>26</sup> werden und zur Vergeltung und zum Verderben!<sup>27</sup> [[Roem 11.9](#)]
24. Ihre Augen mögen dunkel werden, dass sie nicht sehen, und ihren Rücken beuge immerdar!<sup>28</sup>
25. Gieße deinen Zorn über sie aus und der Grimm deines Zornes treffe sie!
26. Möge ihre Wohnung wüst werden und in ihren Hütten niemand mehr wohnen!<sup>29</sup>

27. Denn den du geschlagen,<sup>30</sup> verfolgten sie und zu dem Schmerz meiner Wunden<sup>31</sup> haben sie neue hinzugefügt.  
 28. Lass sie aus einer Sünde in die andere fallen<sup>32</sup> und lass sie nicht zu deiner Gerechtigkeit gelangen!<sup>33</sup>  
 29. Sie mögen aus dem Buche der Lebendigen getilgt<sup>34</sup> und mit den Gerechten nicht verzeichnet werden!  
 30. Ich bin arm und voller Schmerzen, deine Hilfe, Gott, wird mich schirmen.<sup>35</sup>  
 31. Ich will den Namen Gottes in Liedern preisen und ihn verherrlichen mit Lobgesang.  
 32. Das wird Gott mehr gefallen als ein junger Stier, dem Hörner und Klauen wachsen.<sup>36</sup>  
 33. Die Armen<sup>37</sup> sollen es sehen und sich freuen; suchet Gott, so wird eure Seele aufleben.<sup>38</sup>  
 34. Denn der Herr hört auf die Armen und verachtet seine Gefangenen nicht.<sup>39</sup>  
 35. Es lobe ihn Himmel und Erde, das Meer und alles, was sich darin regt!<sup>40</sup>  
 36. Denn Gott wird Sion helfen und Judas Städte werden aufgebaut werden und sie werden daselbst wohnen und es als Erbe in Besitz nehmen.  
 37. Und die Nachkommen seiner Diener werden es zum Besitze erhalten, und die seinen Namen lieben, werden darin wohnen.<sup>41</sup>

1. To the end, for those who are <sup>converted,1</sup> by David. 2 <sup>2</sup>.  
 Help me, O God! for the waters<sup>3</sup> penetrate to my soul. <sup>4</sup>  
 3. I sink into deep mud and there is no reason, I got into the depths of the sea and the storm has sunk me.  
 4. I have called myself tired, my throat has become hoarse <sup>5</sup>; my eyes languish while I wait for my God. <sup>6</sup>  
 5. More than my head's hairs are <sup>7</sup>, which hate me without cause; my enemies have become strong, who persecute me unjustly; what I did not steal, I shall now reimburse. <sup>8</sup>  
 6. O God! you know my foolishness, and my debts are not hidden from you.  
<sup>9</sup>  
 7. Do not let those who hope in you be shamed in me, O Lord, Lord of Hosts! <sup>10</sup> Do not let those who seek thee be put to shame in me, O God of Israel!  
 8. For for thy sake I bear shame,<sup>11</sup> shame covers my face.  
 9. I have become a stranger to my brothers and distant from my mother's children. <sup>12,10</sup>  
 . For zeal for thy house<sup>13</sup> consumed me , <sup>14</sup> and the insults of those who reviled thee struck me.  
 11. I wrapped<sup>15</sup> my soul in fasting and <sup>16</sup> this became a disgrace to me.  
 12. I made a penitential garment to my dress and was a laughing stock of them. <sup>17,13</sup>  
 . They spoke against me, who were sitting at the gate, and the miners sang mocking songs to me. <sup>18,14</sup>  
 . But I, O Lord! direct my prayer unto thee, the time of good pleasure,<sup>19</sup> O God! has come. After the multitude of your mercy, hear me in your faithful help. <sup>20</sup> <sup>15</sup>. Save me from the mud so that I do not sink; free me from those who hate me and from the depths of the water. <sup>21</sup>  
 16. Let not the flood of water overflow me, nor let the depths devour me, nor close the abyss its throat over me!

17. Hear me, O Lord! for gracious is thy mercy, after the fullness of thy mercy look upon me!  
 18. And do not turn your face away from your servant, for I am in tribulation, hastily hear me!  
 19. Take care of my soul and set it free, save me for the sake of my enemies!  
 20. You know my insult and my shame and my shame.  
 21. Before your face 22 are all who afflict me. My heart is aware of shame and misery. <sup>23</sup> I waited to see if anyone had pity, and there was none; whether one comforted, and I found none.  
 22. They gave me bile for food, and in my thirst they soaked me with vinegar. <sup>24 23</sup>  
 . May their table<sup>25</sup> before them become a pitfall<sup>26</sup> and retaliation and destruction! <sup>27</sup> [[Roem 11:9](#)]  
 24. Their eyes may darken that they cannot see, and bow their backs forever! <sup>28 25</sup>  
 . Pour out your wrath on them, and the wrath of your wrath strike them!  
 26. May their dwellings become deserted and no one dwell in their huts! <sup>29 27</sup>  
 . For whom thou hast struck,<sup>30</sup> they pursued, and to the pain of my wounds<sup>31</sup> they have added new ones.  
 28. Let them fall from one sin into<sup>another32</sup> and do not let them come to your righteousness! <sup>33</sup>  
 29. They may be erased from the book of the living<sup>34</sup> and not recorded with the righteous!  
 30. I am poor and in pain, your help, God, will shield me. <sup>35 31</sup>  
 . I will praise the name of God in songs and glorify it with hymn of praise.  
 32. This will please God more than a young bull who grows horns and claws. <sup>36 33</sup>  
 . Let the poor<sup>37</sup> see it and rejoice; seek God, and your souls will be revived. <sup>38 34</sup>  
 . For the Lord listens to the poor and does not despise his captives. <sup>39 35</sup>  
 . May he praise heaven and earth, the sea and everything that stirs in it! <sup>40</sup>  
 36. For God will help Sion and Judah's cities will be built, and they will dwell there and take possession of it as an inheritance.  
 37. And the descendants of his servants shall receive it for possession, and those who love its name shall dwell in it. <sup>41</sup>

**Erklärung – das 5te Wort am Kreuz wird im Psalm 69, 22 vorhergesagt, der Herr ist von allen verlassen, er bekommt nur noch Galle–**

**Der Herr er hat bereits außerordentlich viel Blut verloren und hat für Stunden nicht über seinen Durst gesprochen, er teilt uns diesen Durst mit damit wir seinen seelen Durst begreifen**

**Frucht: die Erkenntniss der Art und Weise wir mit Christus am Kreuz betrübt sein sollen,**

**Christus dürstet alle zu retten, auch die die Ihn verwerfen.–**

**Später sagt das auch Paulus, röm 9 , 1-4**

**So sollen wir mit Christus betrübt sein, der Heilige Robert merkt an, das**

**dies selten der Fall ist, leider sind etwa viele Bischöfe meist nur um das Ansehen und die Einkünfte ihrer Kirchen bemüht aber nicht um die Rettung der Seelen. Lass uns . etwa mit der Heiligen Mutter Theresa diesen Anruf Christi die Seelen zu retten noch mal mit fühlen.**

## **MICH DÜRSTET**



**Explanation – the 5th word on the cross is foretold in Psalm 69:22, the Lord is forsaken by all, he receives only bile.**

**The Lord he has already lost an extraordinary amount of blood and has not spoken for hours about his thirst, he shares this thirst with us. Explanation – the 5th word on the cross is foretold in Psalm 69:22, the Lord is forsaken by all, he receives only bile.**

**The Lord he has already lost an extraordinary amount of blood and has not spoken for hours about his thirst, he communicates this thirst to us so that we may understand his soul thirst.**

**Fruit: the knowledge of the manner in which we are to be grieved with Christ on the cross,**

**Christ thirsts to save all, even those who reject him.**

**Later Paul also says this, Romans 9:1-4**

**So we are to be grieved with Christ, Saint Robert notes that this is rarely the case, unfortunately even many bishops are usually only concerned**

with the reputation and income of their churches but not with the salvation of souls. Let's . for example, with the Holy Mother Teresa to feel Christ's call to save souls again.

## I THIRST

**Suggestion 10 pearls on the rosary Heart Prayer:**

**Jesus Christus Du Sohn Gottes erbarme Dich unser**

*Κύριε Ἰησοῦ Χριστέ, υἱὲ τοῦ Θεοῦ, ἐλέησόν με*

**Jesus Christ Son of God have mercy on us**

**Jesus, den du, o Jungfrau, vom Heiligen Geist empfangen hast.**

**Jesus, den du, o Jungfrau, zu Elisabeth getragen hast.**

**Jesus, den du, o Jungfrau, in Betlehem geboren hast.**

**Jesus, den du, o Jungfrau, im Tempel aufgeopfert hast.**

**Jesus, den du, o Jungfrau, im Tempel wiedergefunden hast.**

**Jesus, whom you, O Virgin, received from the Holy Spirit.**

**Jesus, whom you, O Virgin, carried to Elizabeth.**

**Jesus, whom you, O Virgin, gave birth to in Bethlehem.**

**Jesus, whom you, O Virgin, offered up in the temple.**

**Jesus, whom you, O Virgin, found again in the temple.**

**St. Gabriel St Josef, St. Teresa Benedicta a Cruce, St. Bonifazius XX berlin**

**Martyres Orate pro nobis**

**† Im Namen des Vaters † und des Sohnes † und des Heiligen Geistes. Amen.**



**Ethos † Maria e.v.**